
1 
 

111年度法務部矯正署屏東看守所外部視察小組第 2季會議紀錄 

一、時間：111年 6月 2日(星期四)下午 14：00 

二、地點：本所 2樓會議室 

三、主持人：林俊寬（召集人） 

四、出席人員：張麗玉、蔣果平 

  列席人員：陳龍杰、王世倉                       紀錄：譚伃絢 

五、主席致詞 

今天是屏東看守所 111年第二次外部視察小組會議，感謝各位委員

在百忙之中仍抽空出席，今天視察的議題是欲瞭解貴所自主監外作業辦

理情形。接下來由貴所作業科長為各位作簡報，以便讓各位了解屏東看

守所目前辦理自主監外作業之概況。 

六、作業科長王世倉 PPT簡報：（略） 

七、委員討論事項及詢答： 

         視察小組主席林俊寛委員： 

     關於自主監外作業的區塊，乃法務部矯正署近幾年積極辦理的業務，最 

     主要的目的是為了讓即將出所之收容人能提早適應社會生活，穩定其作 

     業習慣並和家庭重建良好的關係以降低再犯率，謝謝作業科長的簡報。 

    王科長補充回應： 

       向委員們報告，近期因 Covid-19疫情嚴峻，故矯正署有來文指示要求 

    每位收容人皆需施打三劑疫苗並滿 14天才可出工，因此本所自 4月 25日   
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   起便停止出工，待 14位收容人皆完成 3劑接種並滿 14日後，經機關評估 

   後再決定是否出工，在此先行敘明。 

   林俊寬委員： 

         請問該所收容人數目前為 600多名，為何剛剛簡報只出現 400多 

          名？ 

      王科長回應：因為自主監外作業之對象只針對受刑人，其他被告、觀 

                  察勒戒、少年(女)都不適用，故簡報上之數據為本所受刑 

                  人總人數而非全所收容人數。 

   張麗玉委員： 

請問剛剛簡報上有提到自主監外作業應達 11名，但該所出工人數 

是 14名，多出來的部分有沒有什麼影響？ 

       王科長回應：矯正署每年對於各機關都會有規定出工的總人數，今年 

                   本所是分配到 11名，但超過矯正署規定的部分，是沒有 

                   關係的，不會有任何的影響。 

    張麗玉委員： 

          請問該所有開放讓收容人考取證照嗎？ 

       王科長回應：目前本所因為場地的關係，沒有開放讓收容人考照，但 

                   我們有開設許多短期技訓班課程讓收容人學習一技之 

                   長，如：手工皂班、車輪餅班等。 

   林俊寬委員： 
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         以上感謝王科長的解說，請問各位委員還有沒有疑問的？如果沒   

         有，那麼這次的會議就到此結束，謝謝。 

八、臨時動議：無 

九、散會：15：00 

 

 

 

 

 

 

 

 


